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		Abstract

		French Abstract: La succession d'Espagne a tenu en haleine l’Europe tout au long du règne de Louis XIV impliquant la souveraineté sur les royaumes d’Espagne, les colonies en Amérique, de grandes parties de l’Italie et les Pays-Bas méridionaux, elle affectait tout le système diplomatique. De ce fait, elle a figuré (et reste) au programme de recherche de nombreux historiens politiques.  

Cependant, le rôle du droit dans l’argumentation des deux acteurs antagonistes, le roi de France Louis XIV et les empereurs Léopold Ier, Joseph Ier et Charles VI, n’a fait l’objet d’analyses que très récemment. À travers les sources éditées, la correspondance diplomatique et la littérature, les positions évoluent sur le plan conceptuel, allant du droit privé au droit international, qui s’avéra le seul discours apte à capter les réalités systémiques de la Société des Princes des XVIIe et XVIIIe siècles.  

English Abstract:The Succession to the Spanish throne held European courts in suspense all along Louis XIV's reign. The inter-state system was profoundly affected, since the question concerned sovereignty over the kingdoms of Spain, the American colonies, substantial parts of Italy as well as the Southern Netherlands. Consequently, the struggle for the Spanish throne has traditionally figured on the research agenda of numerous political historians.  

However, the role of law in argumentation between the two principal opponents, Louis XIV of France and Emperors Leopold I, Joseph I and Charles has only been very recently brought into a global analysis. Published sources as well as manuscript diplomatic sources and literature show how positions evolved on a conceptual level, from private to public international law. The latter would prove the only discourse capable to encompass the systemic realities of the "Society of Princes" of the 17th and 18th centuries. 
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